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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/598/2018 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Oberbürgermeister Matthias Thürauf Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 25.01.2019 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Herr Eberlein 
Die Schwabacher Stadtspitze hat Gespräche mit den Limbacher Vereinen geführt. Wie ist 
hier der Sachstand? 
 
Herr OB Thürauf 
Es sind bereits Gespräche geführt worden um die Wünsche abzugleichen. U.a. ging es hier-
bei um die Gestaltung des Geländes um das Feuerwehrhaus in Limbach (evtl. Nutzung für 
Veranstaltungen). Es werden auch Lagerräume für die Vereine gesucht. 
 

 
Herr Eberlein 
Der Elternbeirat der Luitpoldschule hat angefragt wie der Schulhof in Unterreichenbach ver-
bessert werden kann. 
 
Herr Hack 
Für die Schule in Unterreichenbach ist seines Wissens ein Spielgerät bestellt worden und 
soll im Frühjahr eingebaut werden. 
 

 
Frau Holluba-Rau 
In der Reichswaisenhausstraße steht das hintere Gebäude des Altstadtkindergartens leer. 
Was ist damit geplant? 
 
Herr Stadtkämmerer Spahic 
Das Gebäude wird aktuell im Zuge des Neubaus des Altstadtkindergartens hergerichtet. 
Derzeit sind alle Kinder des Altstadtkindergartens gemeinsam interimsweise in den Pavillons 
neben der CMS untergebracht. 
 

 
Herr Paul 
Von einigen Schwabacher Bürgern wird derzeit massiv Salz gestreut. Das Bauverwaltungs-
amt soll bitte in der Zeitung darauf hinweisen, dass dies nicht erlaubt ist. 
 
Herr OB Thürauf 
Ein Hinweis wird angeregt. 
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Frau Holluba-Rau 
Es soll bitte auch die Stadt ermahnt werden, da am Wasserwerk in der Reichswaisenhaus-
straße/ Am Holzgarten auch massiv Salz von der Stadt gestreut wird. 
 

 
Frau Novotny 
Am Kindergarten Forsthof ist seit geraumer Zeit eine Gruppe in der Austraße untergebracht. 
Für wie lange ist die Nutzung dieser Räumlichkeiten noch notwendig? 
 
Herr Stadtkämmerer Spahic 
Die angemieteten Räume müssten aufwendig saniert werden. Die Räume sollten zeitnah 
aufgegeben werden. 
 
Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht 
Es sind noch einige Kindergärten in der Pipeline. Dies wird zu einer Lösung führen. 
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